



## Gemeindeversammlung vom 10. Juni 2020

### BEANTWORTUNG ANFRAGE GEMÄSS § 17 GEMEINDEGESETZ

#### Anfrage von Ingrid Bruppacher vom 27. Mai 2020

##### *Haushaltsplastikentsorgung*

«Arbeitet der Gemeinderat mit Fachkräften zusammen und wenn ja mit welchen? Wissen Sie, dass die Firma InnoRecycling auch in Gemeinden ihre Arbeit und ihre Ziele vorstellt und sich kritischen Fragen stellt und haben Sie eine Zusammenarbeit in Betracht gezogen? Wann stellt der Gemeinderat das neue Konzept vor? Und lädt er zu einer öffentlichen Diskussion ein? Wann wird die Umsetzung des neuen Abfallkonzeptes abgeschlossen sein?»

#### **Allgemeines:**

Die Gemeinde Stammheim verfügt derzeit über vier unbetreute Sammelstellen (Unterstammheim, Oberstammheim, Waltalingen, Wilen) und zwei betreute Sammelstellen mit verschiedenen Öffnungszeiten. Diese von den ehemaligen Gemeinden übernommenen Strukturen müssen überprüft, verbessert und angepasst werden. Zentrales Thema dieser Überprüfung ist die Schaffung eines betreuten Sammelplatzes mit angepassten Öffnungszeiten. Im Fokus der Standortevaluation steht der heutige Sammelplatz beim Schulhaus Waltalingen, verbunden mit der Einführung einer Grünabfuhr.

#### **Zu den Fragen:**

1. Mit der Ausarbeitung eines ganzheitlichen Abfallkonzeptes wurde die Firma Swiss Recycling beauftragt.
2. Die Firma InnoRecycling und deren Angebote sind bekannt. In der zentralen Sammelstelle soll auch die Entsorgung von Haushaltplastik vorgesehen sein. Eine gute Information der Bevölkerung in Bezug auf das Sammeln von Haushaltplastik ist jedoch notwendig, da nicht jeder Kunststoff in den Sammelsack hineingehört. Die Firma InnoRecycling, welche bereits in einigen Gemeinden des Bezirkes diesen Abfall abholt, wird von uns zu gegebener Zeit kontaktiert.
3. Aufgrund der Corona Restriktionen haben sich die Arbeiten verzögert. Trotzdem ist vorgesehen, im Herbst/Winter 2020/2021 eine Informationsveranstaltung durchzuführen.
4. Wann die Umsetzung des Abfallkonzeptes abgeschlossen sein wird ist nebst den laufenden Arbeiten und den gesetzlichen Vorgaben auch noch von den Stimmbürgerinnen und Stimmbürgern abhängig. Trotzdem, als Zielvorgabe für den Projektabschluss ist das Jahr 2022 vorgesehen.